

Abogados al extranjero

Dentro de las próximas semanas, siete abogados de Carey partirán a Estados Unidos a realizar un Máster en Derecho a cuatro prestigiosas universidades. Los asociados Luciano Aguilera, Ignacio Valenzuela, José Tomás Palacios y Roberto Villaseca estudiarán en Columbia University; Daniela Pfeffer en New York University; Arturo Poblete en University of Chicago y Agustín Fracchia en University of California. Éstos se suman a los 13 abogados que actualmente se encuentran terminando sus estudios tanto en Londres, Estados Unidos y Australia.

En tanto, el abogado de Fermendois & Cia, **Domingo Poblete Ortúzar**, inicia en septiembre su Máster en la Universidad de Chicago. Convertido en la mano derecha del socio principal del bufete, Arturo Fermendois, Poblete ha apoyado casos como el frustrado requerimiento al Tribunal Constitucional contra la reforma tributaria.

El jurista viaja además con su esposa y colega, Angélica Burmester, del estudio Prieto & Cia, quien también estudiará una especialización en esas latitudes.

Por su parte, **Jaime Ríos**, de Ortúzar, Vergara & Boetsch viajará a Alemania a fin de mes. Tras obtener la beca DAAD (Deutscher Akademischer Austausch Dienst)-Conicyt, cursará un doctorado en la Universidad de Heidelberg. Ríos es el primer chileno en ser aceptado en derecho civil en la institución alemana.

